

BMV: Bancos destacan entre las empresas del IPC por los rendimientos dados en julio

elceo.com/mercados/bmv-bancos-destacan-entre-las-empresas-del-ipc-por-los-rendimientos-dados-en-julio

Mario Gámez

1 de agosto de 2022



1 de agosto 2022 | 5:00 am

Durante julio, los bancos que cotizan en el **Índice de Precios y Cotizaciones (IPC)** de la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** brillaron por los rendimientos que otorgaron a los inversionistas, beneficiados por el entorno de alzas de tasa de interés y buenos reportes trimestrales.

En el periodo, **Banco del Bajío** fue la empresa más destacada entre las 35 que cotizan en el IPC, al registrar una ganancia de 18.93%, seguida por **Grupo Financiero Inbursa**, de 17.24%, y **Regional**, que subió 17.12%.

No obstante, de los cuatro bancos que cotizan en el IPC, **Grupo Financiero Banorte** entregó el retorno más bajo, con un repunte de 3.41% en su precio accionario al 29 de julio.

Las alzas a la tasa de interés de **Banco de México (Banxico)** se vieron reflejadas en los resultados de los bancos nacionales en el segundo trimestre del año, que tuvieron crecimientos de doble dígito en sus utilidades.

"El repunte obedeció a los buenos resultados trimestrales. El mercado reconoció que los resultados vienen bien en cuanto a utilidades" dijo **Eduardo López**, analista del sector financiero en **Banco Ve por Más (Bx+)**.

López explicó que Banco del Bajío y Regional son los bancos con más sensibilidad a una **política monetaria** más restrictiva por su proporción de créditos a tasa variable. Sin embargo, en el largo plazo pueden resentir el estancamiento en el crecimiento de la economía en sus carteras y los índices de morosidad.

Consulta aquí el monitor de reportes de las empresas al 2T22

BMV toma impulso gracias a Wall Street

El mes pasado, el **mercado mexicano** fue favorecido por la recuperación de las bolsas de **Wall Street**, pese a la ola de volatilidad que persiste a nivel global por las presiones inflacionarias y el ciclo de alzas de tasas.

"Vimos que a lo largo del mes de julio se presentó un rebote importante en los mercados accionarios internacionales, principalmente en Estados Unidos. Este ánimo de alguna manera se contagió en el mercado accionario local"

dijo **Jacobo Rodríguez**, director de análisis financiero en **Black WallStreet Capital (BWC)**.

Al cierre de julio, el IPC registró un avance de 1.30%, para ubicarse en las 48,144.33 unidades, aunque la ganancia fue menor que la de las **bolsas estadounidenses** debido a que estas acumulan caídas más profundas en lo que va del año, por lo que sus valuaciones son más atractivas para los inversionistas.

Mercados de México y Estados Unidos repuntan en julio

Un factor que también influyó en el cierre mensual positivo del IPC está relacionado a que el grueso de emisoras que cotizan en el índice presentaron crecimientos de ventas, utilidades y flujo operativo en el segundo trimestre que superaron los estimados.

De hecho, BWC prevé que los ingresos de las compañías tendrán un aumento en promedio de más de 10%, mientras que antes del inicio de la temporada de reportes la firma esperaba que fuera de 7%.

También lee: BIVA cumple cuatro años con trabas para competir con la BMV

Gruma se mete al top

Por detrás de los bancos, **Gruma** —dedicada a la producción de tortillas— tuvo el mejor desempeño a lo largo del mes pasado, pues sus acciones subieron 13.90% en la BMV.

Aunque la compañía reportó una caída de 11% de sus utilidades en el segundo trimestre, las ventas crecieron, además de que se vio favorecida por una reducción de los precios del maíz a nivel global.

"Con esta bajada de los commodities, los márgenes de ganancia se pueden recuperar porque tenemos un efecto contrario a lo que fue el primer semestre (por el conflicto entre Rusia y Ucrania)"

mencionó Rodríguez.

Continúa leyendo: El paso de Grupo Sanborns en la Bolsa Mexicana de Valores